

Traditionelles Quempas – Singen in St. Joseph

Beigesteuert von Burkhard Kirchhoff

Sunday, 26. November 2023

Letzte Aktualisierung Sunday, 26. November 2023

Am 2. Advent um 17 Uhr führt der Stadtlohner Männerchor sein mittlerweile schon traditionelles Quempas-Singen in der St. Joseph Kirche, Vredener Straße 65 in Stadtlohn auf. Auf hochkarätige Unterstützung dürfen sich die Besucher schon jetzt freuen. Hanne Feldhaus aus Vreden gibt mit ihrem Flötenensemble unter anderem „In dulci júbilo“ von dem eigentlichen „Erfinder“ des Quempas-Singens, Michael Praetorius (1571-1621), und weitere, vorweihnachtliche Stücke von Johann Sebastian Bach und Arcangelo Corelli zu Gehör. Christine Rudolf (Violine) spielt Stücke von: Jean-Marie Leclair (1697-1764) - Sonate, und Jules Massenet (1842-1912) – Meditation from Thaïs. Dabei wird sie am Klavier von Chorleiter Peter Heinrich begleitet. Der Männerchor singt Lieder zum Advent und natürlich den traditionellen Quempas. Alles in Allem ein besinnliches, ca. einstündiges Konzert, das den vorweihnachtlichen Stress hoffentlich ein bisschen vergessen lässt. Der Eintritt ist frei, am Ende des Konzertes wird jedoch um eine Spende gebeten.